
疾走！快走！完全燃焼！～栄光の瞬間を目指して～ 体育大会 無事終了  

絶好の体育大会日和(少し暑すぎた・・・?)になった、去る９月１５日(日)に、第４４回 体育大

会を行いました。当日は、プログラムにゆとりをもたせたので、生徒たちは余裕をもって演技に参加

することができ、大きなケガもなく、笑顔があふれる体育大会になりました。 

特に３年生は、リーダーとして各ブロックをまとめる役割を立派に果たしました。２年生・１年生も

それぞれの場面で主役となり、スローガンにある ～栄光の瞬間～ を体感できたのではないでし

ょうか。練習期間中の準備から健康管理に配慮してくださった保護者の皆さま、当日の警備や駐

車場管理、そして後片付けまで協力いただきましたＰＴＡ役員の皆さまをはじめ、地域の方々にも

感謝いたします。ありがとうございました。 

また、本年度からすべてのプログラムを午前中で終えるかたちにしました。初めての試みでした

ので、保護者の皆様にはお弁当の準備・・・や昼食のとりかたなどでご迷惑をおかけしましたが、ご

理解ご協力により、大きな混乱もなく、家族でお弁当を広げる姿をたくさん見ることができました。 

この点につきましてもお礼を申し上げます。 

今後も生徒を主役とした学校行事を行えるように、精選・見直しに取り組み、八児中学校らしさ

を出せるものにしたいと考えています。 

「体育大会」 ３年生生徒の感想を紹介します (一部を抜粋) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月行事予定 （予定ですので変更になる場合があります ご了承ください） 

２学期は 行事が次々に・・ 

体育大会の翌週９月１９日(木)に２年生は北九州市消防局による「スクール救命救急教室」を、

３年生は全国銀行協会が行う「生活設計・マネープラン講座」を受講しました。どちらも真剣な受講

ぶりでした。講師の方から、日ごろ学べない内容を学ぶことができました。保護者の皆さま、子ども

さんに「どんなことを習った?」と聞いてみてください。きっと役立つ情報が得られると思います。 

       
心臓マッサージの訓練(2年生)          積極的に発言した生活設計講座(3年生) 

快挙！全国大会へ 部活動 報告 

陸上競技部   陸上競技協会が行う、全国大会「ジュニアオリンピック」の福岡県大会が行われ、

３年生の男子選手が、砲丸投げ(４kg 砲丸)で１２ｍ２４ｃｍの記録で、見事 ”優勝”し、全国大会

出場を決めました。大会は１０月１２日(土)に神奈川県川崎市の等々力陸上競技場で行われます。

「応援に行きたい!」のですが・・・さすがに難しそうなので、「八児中学校」の名前を全国に広めてく

れることを期待して、地元で応援したいと思います。「頑張れー！！」     (裏もご覧ください) 

やすらぎと笑顔の学校  八児中学校 ≪校訓≫ 

朝は希望に起き 

昼は努力に生き 

夜は感謝に眠る 
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校長  峯  隆幸 

日 曜 行 事 予 定 16 水 進路説明会 校外学習   部活動休養日 

１ 火 教育相談 17 木 文化発表会練習開始 

２ 水 ラグビー観戦(1年生) 稲作実行委員会(2年生) 18 金 稲刈り 

３ 木 生徒会役員選挙 立合演説・投票 19 土  

４ 金  20 日  

５ 土  21 月  

６ 日  22 火 即位礼正殿の儀 

７ 月 質問教室 23 水  

８ 火  24 木  

９ 水  25 金  

10 木 中間考査 社会・数学・英語 26 土  

11 金 理科・国語・学活・規範教育講演会 27 日 小学校学習発表会 

12 土 ジュニアオリンピック 28 月 弁当持参の日 

13 日  29 火  

14 月 体育の日 30 水  

15 火 稲作実行委員会 31 木  

学年競争遊戯の百足では、はじめに練習した時は何歩か進んだだけで倒れてしまい、これから先が不安になって

いました。そこで次の練習から笛だけに集中するのではなく、どんな時に倒れやすいかアドバイスをすることにし

ました。すると失敗することが少なくなり、前よりも進みが速くなったので、少しでも役に立てたのかと思うとと

てもうれしかったです。そのことから自分の意見をしっかり伝えることは大切だと思いました。そして当日は、は

じめは負けてもしょうがないと思っていたけれど、勝ちたいという気持ちが強くなりました。百足は一度も止まる

ことがなかったので、下手な笛についてきてくれたのだと思うとうれしくて、感謝の気持ちでいっぱいでした。 

(赤ブロック ３年生 百足競争 笛係) 

 

クラスの人数が少なく、競技を５つも出ると思うと、きついなと思いました。100m走は２日?３日?前くらいに出

ることになって練習を１回もしてなかったので他の競技より緊張していたと思います。体育大会の練習は暑かった

しきつかったけど終わった後の達成感がすごくて頑張ってよかったなと思いました。１,２年生の時は３年生を見

て負けるとなぜ泣いているんだろうと疑問に思っていたけれど、いざ私が３年生になって、これで今の学年での体

育大会ができなくなるんだと思うと悲しかったし、赤・黄ブロック関係なく応援の声は大きくなっていました。 

１,２年生でもいろいろ思いがあった体育大会でしたが、３年生になってその倍以上はいろいろ考えた体育大会

でした。                            (黄ブロック ５種目に出場した生徒 ) 

 



 

体育大会写真集 

 

決起集会でのスローガン発表 

 

  

生徒会執行部入場前の緊張の一瞬        八児中体育大会名物?百足の快走 

 

 

赤・黄ブロック ノーサイド ！  笑顔いっぱいの全校生徒 


